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総 務 文 教 委 員 会  

  開  催  日：平成 27年 6月 1日 (月 ) 

開 催 時 間 ：11 時 10 分～ 11 時 18 分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

（委 員） 佐々木委員長、岡本副委員長 

岡野委員、小川委員、森谷委員、野藤委員、上野委員、江角委員 

（執行部） 植田総務部長、砂川地域政策部長、塙財務部長、山本教育部長、河上消防長 

前木総務部次長、宇津地域政策部次長、河野財務部次長、横田教育部次長 

藤井消防本部次長、河内総務管理係長 

（事務局） 篠原書記  

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 6月9日（火）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

【詳細は別紙会議録のとおり】 

 

◎ 平成27年6月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成27年6月9日（火）10：00 ～  場所：全員協議会室  

【予定議題】 

1 同意第2号 人権擁護委員候補者の推薦について 

2 同意第3号 人権擁護委員候補者の推薦について 

3 議案第51号 浜田市移動通信用鉄塔施設条例の一部を改正する条例について 

4 議案第52号 浜田市ふるさと寄附条例の一部を改正する条例について 

5 議案第54号 浜田市公の施設の指定管理者の指定の手続等に関する条例の一部を改正する

条例について 

6 議案第55号 浜田市有料駐車場条例の制定について 

7 議案第61号 

8 請願第6号 

財産の無償譲渡について（旧井野小学校室谷分校） 

戦争につながる安全保障関連2法案（国際平和支援法案、平和安全法制整備

法案）に反対する意見書採択に関する請願について 

9 執行部からの報告事項 

10 所管事務調査について 

11 その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 11 時 10 分 開議 〕 

 

佐々木委員長  ただいまから、総務文教委員会を開催する。レジュメに沿って進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

佐々木委員長  まず議題１について。6月9日に開催する委員会の所管事務について、

皆から要望等があれば申し出て欲しい。 

（ 「なし」という声あり ） 

佐々木委員長  無いようなので、所管事務調査事項については終了させていただく。 

 

２ 6月9日（火）の委員会審査日程等について 

佐々木委員長  議題２について。手元の資料に記載のとおりだが、付託議案、市長提

出案件が7件で、そのうち議案が6件、同意が2件、請願が1件となってい

る。これまでの委員会の流れのとおり、同意案件については先に審査を

行いたいと思っているのでよろしくお願いする。 

  報告事項だが、当日の報告事項は今のところ11件と聞いている。先日、

全協で報告があったが、今回から全協の時間を短縮するということで、

報告事項の内容については全員協議会で提出すべきものかどうかが1つ、

2つ目は資料配布のみで良いもの、3つ目に提出の必要は一切無い、この3

つのパターンで当日に判断をしていただく流れになると思う。 

  再度言うが、従来どおり全協に提出して説明していただくもの、2番目

に資料配布のみで置くもの、3つ目に資料配布も説明も一切必要無いもの、

この3つのパターンで判断していただく。難しいかもしれないが当日に皆

に諮りたいと思うので、よろしくお願いする。 

  この件について執行部から何か。 

（ 「ありません」という声あり ） 

佐々木委員長  それでは、この件は終了する。 

 

３ その他 

佐々木委員長  それでは、その他について。これは先日、消防の視察について皆に日

程を配布した。大枠はこの流れでいくことになるが、一部もう少し協議

の時間を割いていただきたいという声があったため、当日はその時間を

若干ではあるあるが増やしたいと思う。 

  大まかな流れは先般示したとおりになるので、よろしく願う。 

  その他で、委員から特に無いか。執行部から。 

総務部長  消防署の視察はいつ行われるのか。 

（ 「6月25日」という声あり ） 

佐々木委員長  25日の13時にここを出発する。本署と東部・西部を回る。特に本署で

は色々と時間を取って話を聞いたり、調査をする予定である。 

佐々木委員長  よければ執行部に日程表を渡してあげて欲しい。 

篠原書記  はい。 

佐々木委員長  他にないか。 

( ｢なし｣という声あり ) 

  では執行部の皆さんはこれにて退室願う。 
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《 執行部退席 》 

佐々木委員長  では、他に委員から何かあるか。視察の件は。 

野藤委員  視察は皆さんに日程と場所だけはお知らせしている。7月13日（月）か

ら、15日までとご案内している。場所は岩手県の紫波町、オガールプロ

ジェクト。駅前に広がる10年間塩漬けになっていた土地が、再開発によ

ってたくさんの観光客が来るようになった。町民の利用も増えたという

ことで。ＮＨＫで1月に取り上げられた。このオガールプラザと海士町の

2本立てで30分番組だった。 

  それから弘前市。ここは恋活カレッジに見られるように、婚活や定住

を積極的にやっている。 

  この2市を回って帰りたいと思う。行程は萩石見空港を使って羽田、羽

田から新幹線で。帰りは青森空港から羽田、石見空港と乗り継ぐ。 

  宿泊は盛岡と弘前に設定している。 

佐々木委員長  また後日、詳しい資料をお願いする。 

森谷議員  確認したい。消防の視察の話だが、移動は各自の自動車等か。 

佐々木委員長  いえ、公用車で。 

篠原書記  公用車を借りているので。ワゴン車を。 

森谷議員  総務の人も一緒に移動してくれるのか。そうすれば話がそこでも出来

る。 

篠原書記  それは可能だと思う。13人乗りなので。 

佐々木委員長  そうしよう。他には。 

（ 「なし」という声あり ） 

佐々木委員長  はい。それでは以上で総務文教委員会を終了させていただく。 

 

〔 11 時 18 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  佐々木 豊 治  


